



## EL MORA SE REFUERZA

El Mora sigue reforzando el equipo para enganchar con los clubs de arriba. El entrenador, **Carlos Tomás Viso**, cuenta con dos nuevos futbolistas, el central **Bermejo**, que viene del Carranque y el lateral izquierdo **Villa**, un futbolista de dilatada trayectoria en equipos de 2ª B de toda España. Así se ha apuntalado un poco la defensa.

El Mora ha cosechado dos victorias consecutivas. Sagreño (fuera), Guadalajara B (casa) y El Casar (fuera) son sus próximos rivales. Los morachos llevan dos jornadas sin encajar un gol.

## BAJA

**EL MANZANARES.** Los ciudadrealeños han empezado la temporada emulando las malas tardes de Rafael Paula. Marchan penúltimos en el Grupo XVII de la Tercera División del Fútbol, con un empate y siete derrotas en ocho partidos. Llama la atención que les han marcado muchos menos goles que equipos que van en idéntica situación, es decir, que lo que necesitan son refuerzos en la delantera. El balance, hasta ahora, es desolador. Cualquier conjunto que se les mete atrás y les sale al contraataque, les gana. Sacaron un punto en la primera jornada y en las siete restantes se fueron de vacío.

## EL CONSUEGRA AFRONTA UNA QUINCENA LOCA



Tras su contundente victoria por 0 a 2 en el campo del Azuqueca B, que le ha hecho distanciarse del abismo, el Atlético Consuegra afronta tres compromisos de grueso

calibre, frente a rivales de la parte alta de la tabla. Va a ser una quincena loca.

Los pupilos de **Ricardo Verbo** se miden fuera frente al líder, el todopoderoso Gimnástico Alcázar, para recibir luego a un equipo rocoso e inexpugnable como la Unión Deportiva Talavera y rendir seguidamente visita al campo del Madridejos, un club de la parte alta de la tabla.

La defensa está siendo uno de los argumentos más poderosos de los consaburenses, que son de los equipos menos goleados del campeonato, ya que han encajado sólo siete tantos en seis partidos, una media que, acertando en ataque, les llevará pronto arriba.

## EL MADRIDEJOS SE ENTONA



El Presidente del Madridejos, **Faustino Sánchez**, ha declarado a este semanario que está contento con el rendimiento del equipo, que marcha en cuarta posición del Grupo II de la 1ª Autonómica Preferente, a sólo tres puntos del líder, el Gimnástico Alcázar. "Somos un grupo de equipos los que estamos ahí luchando", matiza este empresario del sector del ocio, quien pone énfasis también en los mayores presupuestos de otros conjuntos, "aunque nosotros vamos a luchar por estar arriba". Ahora llega la semana de los filiales, en la que reciben al Illescas B y luego viajan a Azuqueca.